

Artikel vom 08.10.2018

CSU-Kreisverband Eichstätt

Dr. Markus Söder besucht Eichstätt



Wenige Tage vor der Landtagswahl in Bayern besuchte Ministerpräsident, Dr. Markus Söder, auf Einladung unserer Landtagsabgeordneten, Tanja Schorer-Dremel, Eichstätt. Der Ministerpräsident zeigte sich bei einem Rundgang durch die Innenstadt bis hinüber in die Spitalstadt sehr bürgernah und ließ bereitwillig Fotos mit vorbeigehenden Bürgern machen. In einer kurzen Ansprache warb Dr. Markus Söder bei den Bürgern für ihrer Stimme bei der bevorstehenden Landtagswahl.